

50EME ANNIVERSAIRE DE LA CRÉATION DE L'ETAT D'ISRAEL

Béziers plante l'Olivier de la Paix



L'ambassadeur d'Israël, Aryé Gabay, et le maire de Béziers, Raymond Couderc, ont planté dans le parc de la gare du Nord l'Olivier de la Paix à l'occasion du 50ème anniversaire de la création de l'Etat d'Israël.

Comme l'a indiqué le maire de Béziers, Raymond Couderc, «c'est pour symboliser la force de l'espoir et la pérennité d'une communauté que nous plantons aujourd'hui un Olivier de la Paix, à la mémoire des victimes de l'holocauste».

Un Olivier planté au Parc de la Gare du Nord. Un parc qui comporte un jardin botanique en cours d'aménagement, jardin méditerranéen «qui ne pouvait représenter meilleur emplacement pour l'occasion».

L'olivier a ainsi été mis en terre par Raymond Couderc et par l'ambassadeur d'Israël auprès du Conseil de l'Europe et Consul général d'Israël, Aryé Gabay.

«Au XIIIème et XIVème siècle», souligna Raymond Couderc, «la communauté juive était si importante dans notre ville qu'on surnomma cette dernière «la petite Jérusalem». En plantant un olivier de la paix, nous avons voulu témoigner notre foi en l'avenir. Que cette espérance anime ceux qui, par leurs responsabilités, doivent préparer nos pays aux enjeux du troisième millénaire, et notamment ceux qui peuplent ce bassin méditerranéen où nos cul-



Après avoir planté l'olivier de la paix, l'ambassadeur d'Israël, M Aryé Gabay, et le maire de Béziers, Raymond Couderc, ont dévoilé une plaque commémorative

tures ont puisé tant de richesses et tant d'originalités. Que cette mer nourricière donne aux hommes la volonté de surpasser leurs antagonismes pour construire un monde moins inégalitaire et plus fraternel».

Autre moment fort de cette journée du souvenir, l'hommage à un Biterrois disparu : le docteur Raymond Simorre. Grand résistant, membre du premier Comité de Libération de Béziers,

Raymond Simorre avait sauvé de la déportation et de la mort, sous l'occupation, un médecin juif réfugié à Béziers, le docteur Lévy, son épouse et leurs deux enfants.

C'est des mains de l'ambassadeur d'Israël et en présence de Robert Mizrahi, délégué du Mémorial Yad Vashem de Jérusalem, que sa fille, Mme Granier entourée de sa famille, a reçu la «médaille des Justes

parmi les Nations», à titre posthume.

Aryé Gabay a également rendu hommage à la mémoire de Raymond Couderc dont le grand-père, alors directeur de l'hôpital Saint-André à Bordeaux, avait caché des familles juives recherchées par l'occupant et a sauvé notamment le Grand Rabbin de Bordeaux et son épouse.